



Mixed-Meisterschaften und Sommerfest beim TC Gottenheim

Am Samstag, 21. Juli, fanden die diesjährigen Mixed-Meisterschaften auf dem Gelände des TC Gottenheim an der Buchheimer Straße statt. Trotz durchschnittlicher Wettervoraussagen war eine hohe Beteiligung zu verzeichnen: 12 Mannschaften waren gemeldet. Hochmotiviert starteten die Spielerinnen und die Spieler um 11 Uhr mit den ersten Spielen. Jede Mannschaft hatte 40 Minuten Zeit, um zu gewinnen. Mindestens drei Spiele wurden pro Team gespielt, womit auch die Neumitglieder ausreichend Spielzeit hatten. Nach einer packenden Vorrunde und kurzen Regen-

schauern kristallisierte sich ein Finale der Familie Band mit höchster Brisanz heraus: Die Ehepaar Anna und Rolf Band gegen ihre Kinder Simone und Stefan. Nachdem Anna und Rolf Band nach der Hälfte des Spiels mit 4:2 in Führung lagen, konnten Simone und Stefan Band das Spiel noch drehen und gewannen zum Schluss verdient mit 6:5. Im Anschluss fand das diesjährige Sommerfest des Tennisclubs statt. Mit Leckereien vom Grill und Salaten wurde in geselliger Runde die Siegerehrung durchgeführt, bis am späten Abend ein schöner Tag zu Ende ging. RK/Fotos: privat